

Danrem 083/Bdj Kunjungi dan Beri Arahan kepada Prajurit dan Persit KCK Cabang Kodim 0821/Lumajang

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID

Feb 22, 2022 - 16:10



LUMAJANG - Kunjungan Kerja Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P, bersama Ketua Persit Koorcabrem 083, Ny. Lisa Yudhi Prasetyo, Kunker ke Kodim 0821/Lumajang langsung disambut oleh Dandim 0821 Lumajang, beserta Ketua Persit KCK cabang Kodim 0821, Selasa (22/2/22).

Kunjungan kerja di Kodim 0821 Lumajang ini untuk melihat langsung kondisi Makodim 0821 dan prajurit serta Persit KCK Cabang Kodim 0821/Lumajang.

Dalam pengarahannya dihadapan prajurit dan Persit KCK Kodim 0821/Lumajang, Danrem 083/Bdj memberikan motivasi kepada seluruh prajurit dan Persit KCK Kodim 0821/Lumajang untuk tetap disiplin dan semangat melaksanakan tugas-tugas kedinasan.

Yang terpenting adalah nikmati dan syukuri apa yang sudah ada pada kita saat ini dengan rasa tulus ikhlas Insya Allah akan menerima kebaikan, ujar Danrem.

Lebih lanjut, Danrem mengatakan, Mari kita jaga keluarga kita dengan sebaik mungkin, bila ada permasalahan agar diselesaikan dengan sebaik mungkin dan terapkan anak kita harus lebih baik dari pada kita saat ini.

Maka dari itu, lanjut Danrem, apa yang sudah dijalani dan dianugerahkan sebagai prajurit perlu disyukuri. "Kesejahteraan Prajurit adalah bapak ibu sendiri yang dapat mengatur keuangan untuk kesejahteraan keluarga. Terutama ibu-ibu yang harus bisa mengatur gaji yang ada untuk masa depan keluarga," terangnya.

Tak lupa, Danrem juga mengingatkan agar mengimplementasikan Sapta Marga dan Sumpah Prajurit serta 8 wajib TNI pada setiap tindakan. "Jangan biarkan rakyat susah, kita bantu semaksimal mungkin untuk meringankan beban masyarakat" Dukung setiap kebijakan pemerintah daerah dan lakukan sinergitas yang baik dan kuat kepada Pemda dan aparat keamanan terkait," pesan Danrem.

Masih kata Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, TNI adalah mitra kerja Polisi, begitu juga sebaliknya. Maka dari itu, Danrem menegaskan agar selalu bersama-sama dan jalin sinergitas sebaik mungkin, tambahnya.

"Prinsip kita adalah loyalitas dan menjaga bangsa ini utuh dan tidak terpecah belah" terang Danrem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)